
Il Presidente introduce l’argomento e cede la parola al Sindaco che espone brevemente le risultanze del 

Piano Economico Finanziario sottolineando che vi è solo una lieve differenza rispetto al 2016 in quanto 

sono diminuiti i costi variabili e sono leggermente aumentati i costi fissi. I dati complessivi rimangono 

confermati. Di conseguenze anche le tariffe rimangono confermate salvo piccoli scostamenti.  

In mancanza di interventi, il Presidente da’ lettura della proposta e pone a votazione. La votazione viene 

eseguita e si riscontra il seguente risultato: consiglieri presenti n°11, voti favorevoli n°11, voti contrari n°0. 

La deliberazione è adottata all’unanimità. 

A questo punto il Presidente pone a votazione l’immediata esecutività. La votazione viene eseguita e si 

riscontra il seguente risultato: consiglieri presenti n°11, voti favorevoli n°11, voti contrari n°0. La 

deliberazione è approvata all’unanimità. 

Concluso l’intervento del Sindaco, il Presidente, passa alla trattazione del 5 punto all’o.d.g.  

 


